

Cédric

J'étais ZIL en Seine et Marne, j'étais très débutante car titularisée l'année précédente.

Je remplace en ZEP, une classe de CP.

La titulaire ayant laissé des consignes, je m'applique à distribuer des fiches de travail à tous les élèves y compris à Cédric !

Cédric est installé au fond de la classe, il n'a pas de cartable, ses cheveux sont en fouillis et son pantalon est bien déchiré ! Il a 10 ans !

Alors que je donne une fiche à Cédric les autres élèves m'expliquent avec détails que cet élève n'a même pas de stylo !!!!

Qu'à cela ne tienne, je vais lui en donner un. Voilà Cédric perplexe devant sa feuille de lecture.

Après vérification de compréhension de la première consigne auprès de tout le monde, je m'installe avec Cédric et lui propose de me donner ses réponses à l'exercice ! Tout est parfait ! Même chose pour toutes les autres matières !

Je m'inquiète de son cas auprès du directeur de l'école qui m'explique devoir attendre une place en enseignement spécialisé pour Cédric. On a un dossier comme ça sur lui, dit-il, et ce, depuis la maternelle.

Je lui fais part de mes observations et il me promet d'en référer à la psychologue scolaire.

Trois années passent et me revoilà remplaçant en CE2 dans cette école.

Je suis avec mes élèves quand on frappe à la porte ! Oui ! La porte s'ouvre sur deux élèves de CM1 au service de monsieur le directeur pour la diffusion d'une information !!!! La corvée de rêve !!!

C'est parmi ces deux CM que je reconnais mon Cédric !!!!

Il me reconnaît lui aussi et décroche un sourire que je n'oublierai jamais ! Il était tellement heureux !

Cédric ! Tu vas bien ?!

Oui, je suis en CM1 trois jours par semaine et un jour avec monsieur Albert (comprendre RASED).

A chaque fois que j'évoque cette histoire, les mêmes larmes de joie accompagnent mon émotion.

J'ai su, par cet extraordinaire directeur d'école, que Cédric avait participé à une série de tests qui ont révélé un magnifique potentiel !

Trois mois ont suffi à cette équipe de choc pour raccrocher Cédric à son avenir !

Cette histoire a changé ma vie, ma vision et ma réflexion sur l'échec scolaire.

Tout est possible !